

lunes 23 de enero de 2023

El Ayuntamiento de Antequera será distinguido por el Comité Olímpico Español con la Placa Olímpica al Mérito Deportivo

La noticia ha sido confirmada por el Presidente del COE al Alcalde por carta oficial tras decisión efectuada por el Comité Ejecutivo del Comité Olímpico Español, en reconocimiento a la importante labor y contribución con el deporte olímpico. Esta noticia supone un nuevo hito y reconocimiento nacional e internacional para la ciudad de Antequera en lo que respecta a su labor de promoción del deporte.



El Comité Olímpico Español (COE) ha acordado conceder al Ayuntamiento de Antequera la Placa Olímpica al Mérito Deportivo en reconocimiento a la importante labor y contribución con el deporte. La noticia ha sido confirmada al alcalde Manolo Barón por el propio presidente del COE, Alejandro Blanco, en una misiva oficial recientemente recibida y en la que se pone de manifiesto una cordial felicitación “por tan merecido galardón”.

En este sentido, la ciudad de Antequera suma un nuevo hito y reconocimiento a la labor que se realiza en torno a la promoción del deporte y

hábitos de vida saludables, que ya tuvieron su reconocimiento previo en la Placa de Bronce de la Real Orden del Mérito Deportivo del año 2014, el Premio Nacional del Deporte del año 2016 entregado por Sus Majestades los Reyes o la declaración como Ciudad Europea del Deporte 2018.

Ahora llega el reconocimiento por parte de la entidad deportiva más prestigiosa de nuestro país, encargada de promover y difundir el Movimiento Olímpico y sus ideales gestionando la participación española en los Juegos Olímpicos, reconociendo ahora la labor que está desarrollando el Ayuntamiento y, concretamente, el Área de Deportes al respecto.

